

Haltérophilie: médaille d'argent pour une jeune Cubaine en Colombie



Marifelix Sarria, habillée en rouge, sur le podium.

La Havane, 30 nov. (RHC).- La jeune Cubaine Marifelix Sarria, a réalisé une belle performance aux premiers Jeux Panaméricains Juniors Cali-Valle 2021.

Elle a en effet remporté la médaille d'argent dans la division des plus de 87 kilos, avec un total des 223 kilos.

Elle a terminé deuxième à l'arraché avec 99 kilos derrière la Mexicaine Abdeel Rodriguez qui en a soulevé 108.

A l'épaulé-jeté, Marifelix Sarría a capitalisé 124 kg et terminé une fois de plus derrière l'imbattable Mexicaine, qui après avoir soulevé 138 kg a accumulé un total de 246 kg. La médaille de bronze est revenue à la Brésilienne Taiane Justino de Lima avec un total de 220 kg.

Source : www.jit.cu

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/278627-halterophilie-medaille-dargent-pour-une-jeune-cubaine-en-colombie>



Radio Habana Cuba